

Alta cobertura de registrados en el Archipiélago

Escrito por Redacción

Martes, 13 de Diciembre de 2011 09:56 -



El Registrador de San Andrés Diego Livingston Pomare, señaló que en la jornada Nacional de Registro Civil promovida desde la Presidencia de la República solo hubo siete personas inscriptas, dada la efectividad de los registros diarios de natalidad adelantados por la Notaría Única y la Registraduría en el Archipiélago.

El Notario Único Rafael Meza, indicó que dada la cobertura que han realizado las dos entidades ningún menor se ha quedado sin registrar en los últimos años, ya que sus padres requieren de estos registros para afiliar a los menores a los sistemas de salud, tramitar sus documentos ante la Occre y el Sisben, entre otros.

De la misma forma el Registrador municipal Dagoberto Whitaker y la Notaria Ligia Pallares De Armas, informaron que durante el evento dominical ninguna persona se acercó a las dependencias para realizar los trámites señalados en la directriz nacional.